



U17 Juniorinnen

Sonntag, 13.10.2013

Post SV München gegen BCF Wolfratshausen 3:1

Heute waren zwei Gesichter der Wolfratshausener Mädels zu sehen.

Tessa Ruckstuhl gelang bereits nach fünf Minuten die 1:0-Führung für Wolfratshausen. Aber fast im Gegenzug fiel der Ausgleich zum 1:1. Ab diesem Zeitpunkt gab es keinerlei Zuordnung mehr im Spiel. Mit klugen Pässen und grossem Kampf zeigten die Post-SVler unseren Mädels, wie man auf tiefem, schweren Boden Fussball spielt! Zwangsläufig erzielten sie das 2 und 3 : 1!

Erst nach klarer Ansage in der Pause durch Sabine Altan, hielt man zumindest kämpferisch dagegen.

In Normalbesetzung wäre heute sicherlich mehr drin gewesen, aber es hat zumindest in der ersten Spielhälfte die Spielfreude gefehlt.

Somit geht der Sieg von Post-SV München, auch in der Höhe durchaus in Ordnung.

Fazit von Trainerin Altan: gegen einen gleichwertigen Gegner musst du einfach mehr tun!